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Télécharger la fiche de borne de vidage VIDASP  ST170…


AGENCINOX, c'est 60 ans d'expérience et de présence sur le marché mondial de la conception et fabrication de mobilier pour hôpitaux et d'équipements destinés au marché de la santé. Nos produits sont réalisés en inox de qualité 18/10 AISI 304 (1-4301) rigoureusement sélectionné. Notre savoir faire nous a permis d'exporter nos produits dans plus de 100 pays avec une satisfaction totale de nos fidèles clients. Tous nos produits sont fabriqués sur notre site de production de plus de 5000m2 en France. AGENCINOX est certifiée ISO 9001/2008 et ISO 13485/2012 et répond à la directive européenne CE 93/42.


[image: ]AGENCINOX has 60 years of experience, in design and manufacture hospital furniture and solutions for the healthcare market around the world, using a selected quality of stainless steel 18/10 AISI 304 (1-4301). Our experience is more than 100 countries covered with our product range in the history and total satisfaction by our entire customers. Our production is totally made in France. AGENCINOX is certified ISO 9001/2008 and ISO 13485/2012 and comply with the European directive EC 93/42.
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Rechercher



LES GAMMES:


Mobilier Inox
Mobilier Examen
Mobilier de transfert et ambulatoire
Bloc opératoire
Désinfection et Décontamination
Stérilisation
Chariots de stockage et liaison
hygiène et prévention..
Gamme amagnétique
Petit matériel médical
Matériels pour laboratoires

NAVIGATION:


Accueil
Informations
Catalogues
Contact
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Agencinox - 6 rue Marcel Brault 89110 AILLANT SUR THOLON - FRANCE Tel : 03 86 92 39 00 Fax : 03 86 92 39 07
S.A.S. au capital de 800 000 € - RC SENS B 353 427 495 - Siret 353 427 495 00018
NAF 3250A - TVA FR 38 353427495
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